

SAMEDI À COLOGNE ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE LA FEGENTRI

Une belle année 2016 en vue

La 61^e Assemblée Générale de la Fegentri s'est tenue samedi à l'Excelsior Hotel, à Cologne, en Allemagne. Comme d'habitude, les représentants des différents pays membres de la Fegentri, dont les États-Unis, la Norvège ou la Turquie pour n'en nommer que quelques-uns, avaient fait le déplacement pour discuter des futurs développements de cette association, qui offre une chance unique aux jeunes

amateurs des courses de chevaux de vivre leur passion partout dans le monde. Nathalie Bélinguier, présidente de la Fegentri, confirme : "Je ne peux que remercier tous les pays membres qui continuent à organiser des courses de chevaux pour les amateurs. En 2015, les amateurs ont pu se mettre en selle dans 52 courses dans 16 pays différents. Nous sommes aussi ravis que, grâce à OSAF, l'organisation des

autorités hippiques en Amérique du Sud, pour la première fois en 2016, nous aurons une course de cavalières à Rio de Janeiro. Elle aura lieu le 12 mars, le jour du Longines Gran Premio Latino Americano." Partenaire de la Fegentri depuis deux ans, Longines était également présent à Cologne pour remettre une montre aux champions 2015. C'est la Suédoise Josephine Chini, grâce à cinq victoires et 176

points, qui a été couronnée Longines Fegentri World Champion des Cavalières, tandis que l'Espagnol Gonzalo-Pineda Carmena, également titulaire de cinq victoires, s'est assuré le titre de Longines Fegentri World Champion des Gentlemen-Riders avec 170 points. Notons que le Français Gonzague Cottreau, a été couronné Fegentri Champion de l'obstacle.

■ LIZ PRICE